

開 物 成 務

PTA奉仕作業 ありがとうございました

6月2日(土)に第1回PTA清掃奉仕作業が行われました。多くの方においでいただき、教室・廊下のガラス磨き、「実のなる丘」の落ち葉ひろいと児童昇降口の清掃を行いました。保護者の皆様の熱心な作業で、校舎も校庭もとてもきれいになりました。美しい環境の中で児童が学習できますことに、深く感謝申し上げます。

その後の、PTA球技大会では、ソフトボールと家庭バレーボール(8人制)に分かれて、親睦を図りました。天候にも恵まれ、絶好の運動日和でした。児童の運動不足による体力低下が問題になっていますが、保護者の皆様が率先して体を鍛える姿がとてもさわやかでした。

なお、7月8日(日)には、市P連中ブロック親善球技大会が行われる予定です。本校PTAとしても、伝統の強さを大いに発揮して活躍してほしいと思います。

少年相撲大会 ～開成力士ここにあり～

6月2日(土)に第37回少年相撲選手権大会が日本大学工学部武道館で行われました。特設相撲部では、この日に向けて、連日熱心に稽古を積み重ねてきました。団体戦では準優勝、個人では学年別優勝と、無差別級第3位と大健闘でした。

今後も、県大会・東北大会・全国大会に向け、さらに活躍できるよう期待しています。

とびだし・自転車事故に注意!

市内で、児童の交通事故が多発しています。自転車と自動車の接触事故も増えています。気候的に穏やかになり、スピードを出す車も増えています。また、他県ナンバーの車も多くなり、自転車やバイクの数が増えている事も社会問題となっています。先日は、交通安全教室を行い、自転車の乗り方等について指導しましたが、ご家庭でも繰り返しご指導をお願いいたします。

- とびだしは絶対にしない。(立ち止まって、左右の安全確認をしてから渡る)
- 自転車は交通ルールを守り、必ずヘルメットをかぶる。
- 自転車と自動車の接触事故には十分注意する。

＜教育実習＞ 6月4日(月)～6月29日(金)

4週間、本校卒業生である大学生が、教育実習を行います。主に5年生に所属して、学校教育や授業の指導方法などを学びます。児童にとっても、よい機会となりますので、素晴らしい思い出ができるよう支援していきたいと思っております。よろしく願いいたします。